

## EIBAR / Más de un centenar de 'Megalectores'

EIBAR. DV. El próximo domingo se cumplirán 100 años desde que se inauguró oficialmente la biblioteca pública en Eibar. En el siglo que ha pasado los cambios sociales y culturales han sido enormes, pero la inquietud por la cultura que hizo que se creara aquel servicio sigue dando sus frutos. La afición por la lectura es aún algo a cultivar desde la infancia. Con este objetivo, el programa 'Megalectores' trata de acercar a los escolares a la lectura.

Ayer se celebraba la entrega de premios de la segunda fase de este año, con una participación de 136 niños y niñas, coincidiendo con la celebración del Día internacional del libro infantil. La jugadora de la S.D. Eibar Ane Cendoya y la concejala de Cultura María José Tellería ayudaron a los responsables de la biblioteca en la entrega. Los pequeños recibieron un marcapáginas del centenario de la biblioteca, entradas para el espectáculo de los payasos Poxpolo eta Mokolo que actuarán el día 14 de abril y para el concierto de Oskorri, el 4 de mayo, ambos en el Coliseo, así como entradas para partidos de la S.D. Eibar.

Estos números continúan con la buena respuesta al concurso, que consiste en la lectura de un número determinado de libros, en función de la edad de los participantes. Si en la primera etapa celebrada hasta diciembre fueron 150 los escolares premiados, en el segundo trimestre el número bajó levemente. En cualquier caso, se supera con creces la participación del pasado año, que contó con 40 niños en la primera etapa, 64 en la segunda y 82 en la tercera, para una lectura total de 1.060 libros. Destaca el dato de que este curso, con dos trimestres ya se ha superado la participación total de la edición anterior.

### **Todo el curso**

El concurso de 'Megalectores' alcanza su quinta edición, y si en un inicio duraba unos meses, ahora se ha ampliado y se desarrolla durante todo el curso en tres etapas. Atrás quedaron los primeros años en que el concurso se convirtió en una competición de lectura. Ahora, los niños y niñas deben leer 6 libros si tienen hasta 6 años, 4 si tienen hasta 11 y 3 los mayores de 12.

La participación en este concurso es reflejo de la utilización de la biblioteca infantil, que se ha disparado, explica desde este servicio Asier López de Viñaspre. De todos los chavales, los de edades entre 6 y 10 años son los que más participan, ya que conforme avanzan en edad, los deberes comienzan a llenar más su tiempo de biblioteca.

Tras cerrarse la segunda etapa del concurso, comienza la tercera, que se desarrollará hasta junio. Los que participen en ella podrán optar a recibir entonces su diploma de Megalectores, así que, a leer toca.